
令和６年度　第１回　ひのみね支援学校学校運営協議会　議事録 
 

 １　日時　　令和６年７月１２日（金）１４：００～１５：３０
 

 ２　場所　　ひのみね支援学校　図書室
 

 ３　会議
 （１）学校長挨拶

 
 （２）自己紹介（参加委員１２名）

 
 （３）ひのみね支援学校学校運営協議会について

 　　　学校長から説明を行った。
 

 （４）会長・副会長の選出
 　　　会長に橋本俊彰委員、副会長に圓井美貴子委員が選出された。

 
 （５）協議（委員からのご意見・ご感想）

 　　①学校経営方針について
 　　　・学校概要、学校経営計画、重点目標について説明を行い、承認された。

　　　・安心・安全な学校づくりに関連して、徳島県医療的ケア児等支援センターより、
　　　　人工呼吸器等を使用している医療的ケア児について、生活するすべての場所（自
　　　　宅、学校、通所施設等）においての個別の避難計画の作成を進めているので、

 　　　　作成について協力依頼があった。
 　　②学校評価について

　　　・PTA 防災研修会の研修内容についてや、個別の指導計画の評価についての質
　　　　問があった。評価については、教職員だけでなく、他者評価も取り入れた方が

 　　　　良いとの助言をいただいた。
　　　・教職員の研修に関しての理解度について評価する場合は、評価指標は 100 ％と
　　　　してほしい。理解できたかどうかは行動で判断するなど、教職員の専門性の向

 　　　　上に関しても貴重な意見をいただいた。
　　　・重度の子どもたちの変化をどのようにとらえて評価するかは難しい。学校で見
　　　　えている評価と、家庭で見えている部分を比較検討することも大切である。保
　　　　護者の情報が重要になると思うので、アンケートを実施してみてはどうか。エ
　　　　ピソード記録を丁寧に集め、AI を活用して分類してみるのも良いのではない

 　　　　か等、有意義な意見交換ができ、学校評価についても承認された。
 

 　　③体験的活動の充実について
　　　・本校の子どもたちが、校外で活動するための課題解決の方策について情報提供
　　　　いただいた。各委員から、提供できる体験的活動や、実際に体験して良かった

 　　　　活動などを紹介いただいた。
 

 （６）その他（事務連絡）
　　　第２回、第３回の予定について


